

EL OMNIBUS.

periodico mercantil, industrial y literario.

Este periódico dá todos los jueves una hoja de anuncios como la presente, y ademas un pliego de novela los martes y los sábados.

Anuncios y comunicados á cuarto la linea.—Precios de suscripcion: en el despacho 3 rs. Llevado á las casas 3 y medio. Fuera de Cádiz 4 y medio.

Jueves 2 de octubre de 1845.

Aviso á los suscritores al Judio Errante.

La publicacion de esta célebre novela de Eugenio Sue seguirá sin interrupcion alguna para que no se demore su terminacion. Como habrán visto nuestros suscritores la presente edicion es una de las mas correctas que se han publicado en España, teniendo tambien la ventaja positiva de ser la mas económica de todas, pues solo cuesta la insignificante cantidad de tres reales mensuales.

Los señores que nos han favorecido con sus abonos pueden contar con que hemos tomado las medidas necesarias para publicar la novela que tiene anunciada el mismo Eugenio Sue con el título de **LOS SIETE PECADOS CAPITALES**, que repartiremos con la misma celeridad que salga á luz la edicion francesa.

VARIEDADES.

—Robo por medio del sombrero. Un ratero ingenioso en Paris, habia logrado formarse una entrada muy decente cambiando en las fondas de Paris los cubiertos de plata por otros idénticos de un metal mas vil. Pero demasiado conocido para poder conseguir explotando esta industria ingeniosa, imaginó hace poco una nueva clase de especulaciones en el ramo de sombreros. Compró uno de resortes, y adornada con él la cabeza entraba con aire altivo en un café elegante, pedia café y estendiendo ante si el periódico mas colosal, doblaba al abrigo de este su sombrero y se lo metia en el bolsillo. Echando el ojo en seguida al castor mas fino que ofrecia la percha del establecimiento, se lo ponía francamente, y salia con las manos en los bolsillos. Prosperó este tráfico segun parece, pues quiso estender su circulo de accion y establecer su especulacion en mayores dimensiones. Con este fin tomó tres dependientes, los vistió con decencia y empezó á recorrer con ellos los establecimientos públicos. Hace pocos dias que acompañado por sus tres acólitos entró en un café donde esperaba hallar mucha concurrencia; desgraciadamente no habia en el establecimiento mas que cuatro antiguos parroquianos jugando gravemente al dominó. Los ladrones despues de esperar

mucho tiempo en vano á ver si llegaban otros consumidores, no quisieron irse con las manos vacías, ó mejor dicho con la cabeza al aire. Aprovechándose de una de esas tormentas que estallan periódicamente en las partidas de dominó, cuando uno de los jugadores dá un mal paso, doblaron sus sombreros y apoderándose con aire victorioso de los sombreros de los contrincantes, salieron despues de haber pagado el gasto. Fácil es imaginar el asombro, la ira de los jugadores, sobre todo de los que perdian, cuando terminó el juego se vieron en la dura precision de volverse á sus casas con la cabeza espuesta á todas las inclemencias del tiempo. Han acudido con una queja al comisario de policia, pero parece difícil que se descubra á los inventores de este ingenioso medio de robar.

—Celos, venganza. En 1838 Mr. Perrot, rico propietario de Chambenil dió en arrendamiento una de sus haciendas á la familia Girard. Tenian estos esposos una hija llamada Lucia, cuyas costumbres un tanto demasiado francas hicieron que muy pronto mediase entre Perrot y ella intimas relaciones, de tal manera que cuando en 1842 dejaron sus padres la casa de Perrot, ya habia tenido de este dos hijos.

Una vez separados los amantes resfriaron sus relaciones, especialmente por parte de Perrot; pues la Lucia Girard siempre se mostraba resentida, y mas de una vez habia asegurado que si Perrot se casaba con una muger mas rica que ella nada le importaria, pero que si era pobre se habia de vengar.

Efectivamente, á principios de 1845 empezó á susurrarse que Perrot se casaba con la jóven Lamotte, cuya familia era de tan pobre fortuna como la de Girard. Esta noticia exasperó á Lucia de tal manera que renovando sus antiguas amenazas, formó el proyecto de privar de la vista y desfigurar el rostro al inconsecuente Perrot: cuando á las nueve de la noche del dia 13 de junio último entraba en su casa, ella, que con anterioridad se habia ocultado detras de la puerta, se lanzó sobre él y le bañó toda la cara con ácido sulfúrico.

Cumplió pues su palabra, pero Mr. Perrot la habia conocido; la muger que le habia proporcionado el ácido sulfúrico contestó su complicidad, y los seis años de reclusion que el tribunal le ha impuesto han venido á turbar el bárbaro placer de su venganza.

—Nuevo motor de ferro-carriles. El ferro-carril proyectado del Callao á Lima en el Perú, no necesitará los auxilios del fuego ni del vapor. Todo el camino es un plano suavemente inclinado y no interrumpido. Por Lima pasa el rio Rimac que desemboca al mar cerca del Callao, y aunque no es navegable produce en todas las estaciones del año mas fuerza hidráulica que la que se necesita para dar movimiento á los trenes que podrian correr por carriles. De este modo se evitará el gasto ordinario de combustible, el de máquinas de vapor, etc.

—Baños peligrosos. Bañándose en el mar una señorita en Inglaterra hace pocos dias, observó un enorme pescado que parecia acercarse con malas intenciones. Felizmente no cayó en sus garras; pero oyendo la aventura el maestro de escuela del pueblo, le hizo observar que él carecia de una pierna que le habia sido arrebatada en la misma costa pocos años antes por un tiburón. Al dia siguiente se cogió al pez de esta clase que habia asustado á la señorita, y el maestro de escuela conserva sus formidables quijadas, como trofeo que lo indemniza en parte del daño que le hizo otro miembro de la misma raza.

El famoso Tom-Pouce está llamando la atencion en Tolosa. Cuenta su historia, canta diversas canciones, baila el paso de los matelotes, é imita las posturas de las estatuas griegas. Parece que tiene sumo gusto de enseñar á las damas los magníficos regalos que ha recibido de los principales reyes de Europa, y de los presidentes del Nuevo-mundo.

Tom-Pouce se propone recorrer toda la ciudad en su brillante carruage. Este es un especie de birlocho que tiene 20 centímetros de alto, y unos 30 de largo; todos los adornos son de plata, lo que hace resaltar el lujo y elegancia del mencionado carruage.

En los tableros tiene pintadas las armas de general, que son las siguientes: Britania y la diosa de la libertad, en un escudo sostenido por el león de Inglaterra y el águila de América. La cimera es un sol de levante rodeado de las banderas de los dos naciones. La divisa del escudo es; Go-Head (marchemos avanzando.) La mantilla carmesí tiene franjas de seda y plata, y en medio de ella están bordadas la estrella y armas de Amé-

rica, sobrepuerto de una corona de roble y de laurel.

Las jaquillas que conducen el carruaje tienen de altura 34 pulgadas inglesas; y han salido de las caballeras de M. Batty. Dos muchachos de tres pies ingleses de estatura, son los que hacen las veces de lacayos. Llevan una librea azul con galon y cordones de plata, pantalones de pana carmesí y medias blancas sugetas con una charretera y cordon de plata, un tricornio y su gran peluca.

Todo el equipage completo de tan célebre enano, ha costado mas de 8,000 francos.

—Un nuevo enano, de 15 años de edad se presenta ahora en Inglaterra. Tiene una pulgada menos que el famoso Tom-pouce y mas regulares proporciones; ha nacido en el condado de Somerset el 4 de enero de 1831.

—En un pueblo de Francia se acaba de cometer un crimen espantoso. Un anciano de 75 años agoviado por la edad y casi imposibilitado para moverse, tuvo el horrible valor de asesinar á su nietecillo de 7 años mientras dormía. Detenido en el momento en que trataba de huir y puesto en presencia del cadáver de su nieto, el asesino exclamó derramando algunas lágrimas. ¡Pobre hijo mio, te ¡he muerto! ¡Que desdicha! ¿pero por que tu padre me negó lo que me era necesario?

y en tu altiva frente brilla
el emblema del candor.

Y en tus formas celestiales
un ángel en hermosura,
que me colma de ventura
con sus gracias perenales.

—
¡Angel mio!! vuela al cielo
do es la mansion escogida;
vuela... y no veas en el suelo
los placeres de la vida.

Vuela donde todo es puro
á la presencia de Dios,
que asegura la virtud,
y detesta la traicion.

Porque este mundo malvado
para tí es desconocido,
y una huella no has hallado
por donde haberle seguido.

M. Lossada.

REMITIDOS.

A UNA BELLA.

Yo te adoro ángel de amor,
y en tu bella imájen veo
la lindura que deseo
para ser tu admirador.

Veo tu graciosa sonrisa,
y tu esbelto talle, si,
y vi anidarse mi aliento
en tu boca de rubí.

Veo en tu purpúrea mejilla
perennizado el pudor,

OCTAVA.

El arroyo entre conchas murmurando
en la callada noche, amor suspira;
el pardo ruiseñor, ledo cantando
con fiel amor por su adorada espira,
tambien á amor incita en eco blando
del trovador la festonada lira;
si pues todo es amor, dulce misterio,
¿cómo romper los grillos de su imperio?

Adelina. C...

ANUNCIOS.

Instrucción de Letra inglesa, Partida-doble y Cambios, calle de los Blancos n. 156, piso alto á la derecha.

El profesor tiene el honor de prevenir que han concluido sus lecciones tres alumnos del número que se hace cargo para que escriban la hermosa letra inglesa EN DOS MESES por el último método de Londres, y la Teneduría de libros en otros dos, como está acreditado por los que ha enseñado desde su llegada de Madrid.

Los señores que gusten pasar á ver los grandes adelantos por tan recomendable sistema, enterarse de los demas pormenores y tomar la hora que mas le acomode para lección, el profesor estará pronto todas las mañanas.

Imprenta, librería y litografía de la Sociedad de la Revista Médica.

GRAMATICA INGLESA,

Reducida á veinte y siete lecciones. Nueva edición. Considerablemente aumentada y corregida por su autor don José Urcallu, caballero de la orden de Cristo de Portugal, sócio corresponsal de las sociedades Jeográficas de Paris, de Londres y Rio Janeiro; y autor de varias obras españolas y portuguesas.

Su precio 28 rs.

Se admiten suscripciones á las obras siguientes.

CADIZ; 1845.—Imprenta, librería y litografía de la Sociedad de la Revista Médica, plaza de la Constitución núm. 11, á cargo de D. Vicente Caruana.

FORTUNA VARIA del SOLDADO PINDARO.

Por don Gonzalo de Céspedes y Meneses. Nueva edición de lujo adornada con dibujos por D. F. Lameyer, y grabados por su editor don Vicente Castelló.

La obra constará de 24 á 30 entregas de 16 páginas cada una, con su elegante cubierta y adornada con hermosos grabados.

El precio de cada entrega 2 y medio reales á los suscritores á las obras del establecimiento, para los que no lo sean 3 reales.

TEATRO DEL BALON.

Hoy jueves á las cinco y media de la tarde, se ejecutará á beneficio de don Luis Alonso, bolero de la compañía, la función siguiente.—Las sevillanas á ocho, bailadas por jóvenes aficionados. La comedia nueva en tres actos, LOS INDEPENDIENTES.—Se bailará el OLE por una joven de cuatro años y medio.—*El jaleo del Bejuquito de Veracruz*, por otra joven de la misma edad. La señorita doña Elisa Valencla, cantará la canción andaluza, EL CURRO MARINERO.—*La rondalla de Aragon*, por parejas de jóvenes.—Unas preciosas y nuevas *boleras jaleadas*.—Finalizando con el sainete, PANCHO Y MENDRUGO.